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CIS/UNIRIO 

 

ATA da 10ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de 1 

Supervisão – CIS/UNIRIO, Portaria 461, de 8 de setembro 2 

de 2022, realizada aos doze dias do mês de abril do ano 3 

de dois mil e vinte e três, na sala da CPA – Campus 4 

Reitoria.  5 

 6 

Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se os 7 

membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS/UNIRIO. Estiveram 8 

presentes Sidney Oliveira Rodrigues, Silvia Helena da Silva Figueira e Nancy 9 

Guimarães Ferreira Silva. Diogo de Oliveira Souza Pereira, Rodrigo Floro e 10 

Clarissa Moraes de Souza Bottari justificaram suas ausências. Inicialmente foi 11 

aprovado a seguinte pauta: 1- Afastamento de Silvia da Coordenação da CIS 12 

para conclusão do curso de doutorado; 2- Aparelho de ar-condicionado para sala 13 

da CIS; 3- Queixa de servidor quanto sua avaliação que nos chegou via e-mail; 14 

4- Informes Gerais. Tratando a pauta: 1-  Afastamento de Silvia da 15 

Coordenação da CIS para conclusão do curso de doutorado – Silvia informa 16 

que utilizará o direito de afastamento, através da Licença para Capacitação, para 17 

conclusão de seu curso de doutorado. Neste sentido, solicita afastamento da 18 

Coordenação da CIS, mas que permanecerá como membro da comissão visto 19 

que possui duas matrículas na UNIRIO e se licenciará apenas em uma delas. 20 

Lembra do que ficou decidido em nossa primeira reunião onde ficou acertado um 21 

rodízio entre os três titulares ao longo do mandato e que estará disponível para 22 

assumir a Coordenação da CIS após o período de dois anos quando Diogo e 23 

Rodrigo passarão pela Coordenação através do citado rodízio. Aprovado por 24 

unanimidade.  2- Aparelho de ar-condicionado para sala da CIS – Silvia 25 

informa que, em março de 2023, encaminhou ofício à PROAD com a finalidade 26 

de solicitar um ar-condicionado para a sala da CIS e que permaneceu sem 27 

resposta até essa semana. Que observou a chegada na universidade de vários 28 

equipamentos destes, estando estes depositados em salas e no pátio da 29 

UNIRIO, Campus Reitoria. Ao tomar conhecimento, fez de imediato contato com 30 

o Sr. Pró-Reitor de Administração que de pronto informou o atendimento à CIS 31 

com um desses equipamentos. Para concretizar o feito, encaminhou e-mail com 32 

Ofício em anexo visando firmar tal compromisso oficialmente.  3- Queixa de 33 

servidor quanto sua avaliação que nos chegou via e-mail – Após vasta 34 

discussão, ficou decidido por unanimidade que a CIS visitará não somente o 35 

setor de lotação do servidor reclamante, mas outros setores para verificar as 36 

condições com os quais os TAEs estão sendo avaliados no HUGG. 4- Informes 37 

Gerais – Silvia informa que os membros da CIS estiveram presentes reunidos 38 

junto ao Comitê Gestor do PRIC no dia 30 de março de 2023, reunião essa de 39 
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grande proveito onde pudemos, mais uma vez, defender os direitos dos 40 

trabalhadores TAEs da UNIRIO em acordo com o nosso PCCTAE. Após a 41 

referida reunião, foi feito a Reunião da CIS onde foram tratadas estratégias para 42 

estudos das Resoluções 3.883 (PRIC) e 3.884 (PRIC-IE). Nada mais havendo a 43 

se tratar pelo Colegiado da CIS/UNIRIO, deu-se por encerrada a reunião tendo 44 

sido lavrado a presente ATA que vai assinado por mim, Sidney Oliveira 45 

Rodrigues, que secretariei a reunião e por Silvia Helena da Silva Figueira, 46 

Coordenadora da CIS que presidiu a reunião. #_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_ 47 
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